
UBIVERSIDAD DE SOWORA. 
OOBSEJO UIIIVERSITARIO. 

A~A llUIIERO DOSCIEITOS VEDl'H. 
SESIOll EHRAORDIB.ARIA. 

--En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las diecinuen horas 
del día Teintid6s de novieabre 4e ail novecientos sesenta y sie 
te ae reunieron, previo citatorio, los integrantes del B. Cona!_ 
jo Un1Tersitario para celebrar ses16n extraordinaria con el pr~ 
p6sito de conocer, junto con los integrantes del B. Patronato,
los puntos de vista que sobre los probleaas de las Universida-
des dari a conocer el Dr. Pablo Latapi, Director T6cnico del -
Centro de Estudios Educativos A. c., de la Ciudad de M6xico, D. 
P., quien se encuentra en esta ciudad invitado por el Patronato 
debido a la gran preocupaci6n que tiene de encontrar los aedios 
de resolver el problema econ6aico de esta Casa de Estudios. Ha
biendo qu6rua legal, con la asistencia de casi la totalidad de
los Patronos, el Presidente declar6 abierta la ses16n y despu6s 
de que ratific6 el prop6sito de la reuni6n y que el Sr. Ing. -
Yrancisco García Quintanilla, Presidente del Patronato, presen
t6 al Sr. Dr. Pablo Latapi e hizo saber el objeto de su visita
y se d16 a conocer su currículum vitae, el Sr. Dr. Latapi, hizo 
uso de la palabra para agradecer la atenc16n de que babia sido
objeto e hizo saber en su exposici6n que habia aceptado la inv! 
taci6n del B. Patronato para venir a esta ciudad con el objeto
de discutir algunos probleaas de financiamiento de la Universi
dad¡ que al llegar aqui tuvo una plitica con sus integrantes -
donde se esfors6 por hacer ver que le parecia illposible discu
tir problemas financieros de una universidad, sin discutir loa
probleaas acad6aicos e integrales de esa universidad, puesto -
que los datos financieros no son sino el reflejo, una conclu--
ai6n, una resultante de datos de otro carlcter en una 1nst1tu-
ci6n de enseñanza superior, por lo que se habl6 entonces de la
necesidad de lleyar a cabo un estudio más aapllo de la planifi
caci6n de esta Universidad y que, coao un estudio seae~ante se
saldría de las atribuciones directas del Patronato e interven
dría en aúltiples aspectos de la vida integral de la Institu--
ci6n, cU7a autoridad aáxi■a ea el Consejo Uninrsitario, pare-
ci6 correcto y conveniente al Patronato invitar a los mieabroa
del Consejo Uninrsitario a esta reun16n con objeto de que oye
ran una expllcaci6n de lo que podria ser un estudio de esa na~ 
raleza. A continuaci6n 7 en una forma amplia y detallada se re
!1ri6 a lo que a su aodo de ver podria y deberla coaprender un
estudio de planificaci6n y prograaaci6n de una Universidad, a-
gregindose a esta acta copia de la versi6n taquigráfica de su -
disertaci6n. Para terminar hizo saber a los presentes que ten-
dría aucho gusto en aclarar o aapliar los puntos que desearan y 
contestar las preguntas que se le hicieran. Despu6s de que va-
rios Consejeros e integrantes del Patronato le solicitaron ao1~· 
racione~ y aapliaciones de algunos de los aspectos que trat6 en 
su plitica la cual aotiv6 un viTo interis entre todo~ los asis
tentes porque se realizara un estudio de esa naturaleza de esta 
Casa de Estudios, siendo las veintiuna horas, se d.16 por terai
nada la ses16n levantándose para constancia la present·e acta --
que t de conformidad. 
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